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本郷一丁目の壱岐坂交番脇の坂道が劣化し、ひび割れや段差

があって危険なので対応をして欲しい。

という地域の方からの要望を受け、道路課と交渉した結果、舗

装修復されました。

「これで、自転車に乗っ

ている方も安心して通行

が出来きます」と地域の

方々から喜びの声を頂き

ました。

８月３日文京区議会の議員研修会として普通救命の講習

が行われ参加しました。当日は、心肺蘇生法・ＡＥＤの操作

訓練などが行われました。

けが人や急病人が発生したとき、

その場に居合わせた人の応急手当

てがとても重要です。

いざという時に、かけがえのない

命を救えるように実技も交えながら

しっかり講習を受けました。

◆壱岐坂交番脇の道路を改修

◆普通救命講習を受講
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